
Hinsichtlich der Entwicklung des Zustandes der Friedhöfe und der Pflege der Grabstätten schlägt 
Bürgermeister Holberg einen Ortstermin mit den Stadtverordneten der Arbeitsgruppe vor. Das 
Bestreben der Verwaltung ist es, die Attraktivität des Bestattungswesens in Bergneustadt zu 
steigern.  
 
Bürgermeister Holberg bittet die Klärung der offenen Fragen zur Grabpflege auf den Ortstermin 
zu verschieben. Ferner bittet Bürgermeister Holberg den Fachbereich 4, sich dieses Themas 
anzunehmen.  
 
Stv. Kuntze bittet erneut darum zu prüfen, inwieweit Nutzer von Grabstätten sanktioniert 
werden können, falls sie die Grabstätten nicht pflegen.  
 
 
 


